

2024-10-10

## Aclara Brugada: no desaparece la Prosoc, pero sí habrá ajustes

Autor: Alberto Cuenca

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/aclara-brugada-no-desaparece-la-prosoc-pero-si-habra-ajustes/>

La jefa de gobierno Clara Brugada aclaró que no desaparecerá la Procuraduría Social (Prosoc), pero sí habrá cambios en esa institución de gobierno.

Dijo que a dicha instancia se le quitará todo el Programa de Unidades Habitacionales y se le trasladará a la nueva Secretaría de Vivienda que encabeza Inti Muñoz.

Así, precisó, la Prosoc se quedará como una defensoría social del pueblo, pues esa es su esencia histórica.

"Yo fui procuradora social, conozco a fondo la Procuraduría Social, es un instrumento maravilloso; antes de que existiera la Comisión de Derechos Humanos ya había una defensoría de los capitalinos, entonces la vamos a fortalecer bajo esta perspectiva", expuso.

El pasado martes, cuando arrancó su programa de audiencias públicas en la plancha del Zócalo, Brugada dijo que habría una transformación de esa Procuraduría, para convertirla en esa defensoría, sin abundar en detalles.

Hoy en conferencia, refirió la transferencia de facultades en materia de unidades habitacionales a la Secretaría de Vivienda.

También dijo que para la próxima semana hará nombramientos y ratificaciones de su gabinete ampliado que abarca algunas posiciones importantes, como el director del Metro o el titular del Metrobús.

Además, el próximo lunes en conferencia dará a conocer detalles de la reactivación de la licencia de conducir permanente, una promesa que hizo durante la campaña electoral.

### SOBRE LLUVIAS

La jefa de gobierno presentó un nuevo reporte sobre las afectaciones que dejó la lluvia del pasado domingo en el suroriente de la Ciudad.

Fueron un total de 323 viviendas afectadas por inundaciones en Xochimilco, de las cuales un 98 por ciento ya se encuentran desazolvadas.

Pero también reveló que unas 50 hectáreas dedicadas a la producción de romerito en el pueblo de Mixquic resultaron anegadas.

A ello se suman los daños en 70 hectáreas de chinampas en Xochimilco, donde se produce cempasúchil y flor de nochebuena.

Dijo que mañana viernes acudirá a Mixquic para presenciar la dimensión del daño y comprometer apoyos del gobierno central a los productores.

### COORDINACIÓN CON ALCALDÍAS

Durante la conferencia de prensa, la mandataria dejó en claro que su plan de llevar una oficina del gobierno central a cada alcaldía no pretende restarle facultades o capacitación a los gobiernos de las demarcaciones.

"Es muy bueno aclarar esto que me preguntas, porque las alcaldías tienen atribuciones propias, atribuciones conjuntas y atribuciones subordinadas a la ciudad, está dividido o clasificado así, entonces de ninguna manera se trata de quitarle funciones a la alcaldía.

"Se trata de que se instale en cada una de las alcaldías los equipos necesarios. Entonces tampoco va a ser algo tan rápido, porque hay que hacer adquisiciones, comprar mucha infraestructura que no tiene la ciudad", subrayó.

Consideró que cada alcaldía debería tener un equipo hidroneumático, llamado Vactors, para combatir emergencias inmediatas como inundaciones.